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ABSTRAK

AKHMAD SYARIFUDDIN / 8010031406.  Zakat dan Pemberdayaan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah: Kasus pada Badan Amil Zakat Nasional Kota Palopo (Darussalam Syamsuddin, Mohd Saberi AR, dan Siradjuddin)
Penelitian ini bertujuan untuk, 1) Menganalisis peranan zakat dalam pemberdayaan usaha mikro, kecil, dan menengah di Kota Palopo, 2) Menganalisis manajemen pendaya-gunaan zakat oleh BAZNAS Kota Palopo dalam pemberdayaan usaha mikro, kecil, dan menengah, dan 3) Merumuskan potensi dan produktivitas zakat oleh BAZNAS Kota Palopo sebagai investasi permodalan usaha mikro, kecil, dan menengah.
Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan data primer diambil dari penuturan langsung informan. Untuk itu, penulis mengambil informan yang dapat mem-berikan data kualitatif yang diharapkan. Untuk menjamin validitas data dan informasi maka penulis mengambil informan penelitian yang memiliki otoritas dan kompetensi dalam memberikan informasi yang diharapkan. Data sekunder diperoleh dari dokumen-dokumen yang mencatat tentang keuangan atau potensi ekonomi ZIS pada BAZDA mau-pun LAZ. Misalnya data mengenai jumlah pengumpulan, potensi, serta penyaluran ZIS di Kota Palopo. Selain itu, juga dicari tahun mengenai struktur biaya dan kondisi keuangan usaha mikro, kecil, dan menengah yang dijadikan sampel.
Temuan pokok dalam penelitian ini, yaitu: 1) Peranan dana ZIS yang dihimpun oleh BAZ Kota Palopo dalam memberdayakan usaha mikro, kecil, dan menengah di Kota Palopo sangat penting. Hal ini ditunjukkan oleh banyaknya jenis usaha usaha mikro, kecil, dan menengah yang mendapatkan pembiayaan qardul hasan dari BAZ Kota Palopo, 2) Manajemen pendayagunaan dana ZIS yang dilakukan BAZ Kota Palopo dalam beberapa tahun terakhir diarahkan pada pembiayaan sektor-sektor yang produktif dan potensial untuk dikembangkan, dan 3) Besarnya potensi dana ZIS yang dimiliki oleh Kota Palopo berdasarkan perhitungan dalam penelitian ini adalah sebesar Rp.8.539.124,- dengan jumlah potensi sebesar itu, maka dapat membantu permodalan usaha sebanyak 570 unit, usaha kecil sebanyak 170 unit, dan usaha menengah sebanyak 85 unit.
Implikasi penelitian ini meliputi dua hal yaitu, 1) hasil penelitian ini memberikan salah satu solusi yang dapat ditempuh untuk memperbanyak sosialisasi kepada masya-rakat terhadap perbedaan pembayaran pajak dan zakat. Media sosialisasi paling efektif adalah melalui ceramah-ceramah agama sehingga konsolidasi dan kerjasama dengan para dai’ dan ulama mutlak diperlukan, dan 2) Hasil penelitian ini memberikan gambaran bahwa dipandang perlu adanya penambahan tenaga personalia yang bekerja full time serta berpengalaman dalam bidang pengelolaan dana ZIS.

Kata Kunci: Zakat, Pemberdayaan Ekonomi, UMKM

ABSTRACT

SIRADJUDDIN / 8010031406. Zakat and Empowerment of Micro, Small and Medium Enterprises (Case at the National Zakat Agency Palopo Regency) (under the Supervision of  Darussalam Syamsuddin, Mohd Saberi AR, dan Siradjuddin).
This study aims to: 1) analyze the role of zakat in the empowerment of micro, small, and medium enterprises in Palopo Regency, 2) to analyze the management of utilization of zakat by BAZNAS Palopo Regency in the empower-ment of micro, small, and medium enterprises, and 3) Formulate the potential and productivity of zakat by BAZNAS Palopo Regency as a capital investment of micro, small, and medium enterprises.
This study used a qualitative approach to telling the primary data taken directly informant. To that end, the authors take the informant who could provide qualitative data expected. To ensure the validity of the data and information the authors take the informant research that has the authority and competence in providing information that is expected. Secondary data were obtained from the documents that record the financial or economic potential of ZIS in BAZDA and LAZ. For example, data on the number of collection, potential, and distribution of ZIS in Palopo Regency. It also sought in the cost structure and financial condition of the micro, small, and medium sampled.
There are some key findings of this study, namely: 1) The role of ZIS funds collected by BAZ Palopo Regency in empowering micro, small, and medium enterprises in Palopo Regency very important. This is demonstrated by the many types of business micro, small and medium enterprises that obtain financing qardul hasan of BAZ Palopo Regency, 2) Management utilization of ZIS conducted by BAZ Palopo Regency in recent years aimed at financing sectors productive and potential for development, and 3) the potential of ZIS funds owned by the City of Palopo based on the calculation in this research is Rp. 8.539.124,- the amount of potential for it, then it can help the business capital 570 units, 170 units of small businesses, and medium-sized businesses as many as 85 units.
The implications of this study include two things: 1) the results of this study provide one solution that can be taken to increase the dissemination to the public against payment of tax and zakat difference. Media dissemination of the most effective is through religious lectures that consolidation and cooperation with the preachers' and scholars are absolutely necessary, and 2) The results of this study illustrate that there is a need for additional staff personnel who work full time and experience in the field of fund management ZIS.

Keywords : Zakat , Economic Empowerment , UMKM


تجريد

إسم الباحث		: أخمد شريف الدين
رقم القيد		: 8010031061
موضوع البحث		: الزكاة و تنمية برنامج القطاعات  التجارية على المستوى الصغير  والمتوسط (UMKM)  : دراسة ميدانية فى هيئة عاملى الزكاة لدولة  إندونيسيا (BAZNAS)  بمدينة بالوبو

	يقدم البحث لأغراض فيما يلى : 1) تحليل دورالزكاة فى تنمية القطاعات التجارية على المستوى الصغيروالمتوسط ,بمدينة بالوبو. 2) تحليل الإدارى فى تنمية الزكاة من هيئة عاملى الزكاة لدولة إندونييسيا بمدينة بالوبو. 3) التكوينات الفكرية عن الموارد والإنتاجية فى الزكاة من جهة BAZNAS بالوبو كممول ورأس مال فى تفعيل القطاعات التجارية على المستوى الصغيرو المتوسط.
	 يستخدم الأطروحة بحثا كيفيا واعتمد الباحث على المصدرالأساسى من الأشخاص الهامة للحصول على المعلومات الأصيلةوالدقيقة. ولضمان أصيلة تلك المعلومات ومصادرها اعتمد الباحث بالأخذ من شخصيات المتخصصين بموضوع البحث.واعتمد الباحث للحصول على المعلومات للمصادرالثانيوية من ورقات المالية من جهة صندوق الزكاة والإنفاق والصدقة (ٍٍٍSIZ)تحت إدارة منظمة الزكاة بمدينة بالوبو(BAZDA) ومنظمة عاملى الزكاة (LAZ) منها: البيانات عن  مجموعة مبلغ المالية، الطاقة المالية وكيفية توزيع صندوق الزكاه والإنفاق والصدقة (ٍSIZ) بمدينة بالوبو. بجانب ذالك، محاولة لمعرفة عن تنظيم التكلفة و حالة المالية لـ  UMKM كعينة لموضوعة الأطروحة فى البحث.
	و نتيجة البحث تدل على ما يلى: 1)  أهمية دورالتمويل لـ LAZ لتي جمعها BAZ  بمدينة بالوبو لتفعيل UMKM  فى بالوبو، و الدليل على ذالك هى كثرة نوعية الأعمال والأنشطة التجارية التابعة لـ UMKM  فى التمويل لبرنامج "قرض الحسن" من جهة BAZ بالوبو . 2) الإتجاه إلى قطاع الإنتاجى والطاقات الإقتصادية الأخرى فى ادارة التمويل والتوزيع لـ ZIS من ثروة BAZ بمدينة بالوبوخاصة فى السنوات الأخيرة. 3) زيادة حجم التمويل لـ  ZIS التا بعة لحكومة بالوبو طبق الإحصائيات الذى وصل إلى مبلغ 8.539.124.00، روبية, واعتمادا بهذه الموارد المالية الباهظة استطاعت الهيئة للزكاة ان تمول القطاعا ت الخاصة الصغرى قد يصل عددها إلى 750 قطاعات، ومن بينها 170  الصغرى، و85 قطاعات الوسطى.
	ونتيجة حتمية البحث يتكون حالتان : 1) من نتيجة هذ البحث ستقدم إحدى التسوية بكثرة التعريف و الإعلانات فى المجتمع حتى يتبين لديهم الفرق بين دفع الضرائب وإخراج الزكاة، و المنهج الفعال فى التعريف والإعلانات عن  وجوب إخراج الزكاة هىى التكثيف فى الخطبة الدينية، ويجب التعاون وتبادل الخبرة بين الدعاة و العلماء فى هذالمجال 2)  هذه الدراسة تعرض الصورة بشكل واضح على ضرورة زيادة عدد الأشخاص لعمال الزكاة المتأهلين بها ومستعدون طول الوقت للخدمة على إدارة اموال الزكاة.

الكلمات الأساسية : الزكاة, التنشيط الإقتصادى, القطاعات  التجارية على المستوى الصغير والمتوسط.
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